
   
 

 

  

 

         道内各地、市街地でも熊の目撃情報が相次いでいます。町内放送もありまし 
たが、ここレークサイド周辺でも足跡がありました。 

実は、先日士別に車で向かう途中、川西地区あたりで熊が畑を猛スピードで

横切り森に入っていくのを目撃しました。近くには熊ワナがあるのですが、そ 
こは、以前キノコ採りをしたことのある森でした。 

近くで草刈をしていたご夫婦にお伝えし、すぐにその場を去りました。帰宅後スタッフ集めて話

をしたところ、「（熊の）大きさは？」と聞かれたのですが、わからず・・。子熊ではないですが、

「大人か？」と聞かれても初めて見ただけに判断が 
つきません。以前空港で夕張市のご当地キャラ「メ 
ロン熊」の着ぐるみと記念撮影したことがあるので 
すが、あそこまで大きくはなかったような感じです 
（たとえが悪くてすみません）。いろいろ画像を検索 
したりと、暫く興奮冷めやらずという感じで、今月 
はなにか料理をテーマに書こうと思っていたのです 
が「熊」になってしまいました。みなさん屋外の作 
業等十分お気をつけくださいませ。 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

〈吉野隊員〉 

にこにこ      地域おこし協力隊通信 

こんにちは。絵本クリエイターの本多です。 
夏ですね～。北海道は 7 月が暑さのピークだと思われるので、あまり暑く

ならないことを祈りつつ、体調には気を付けて、今月を乗り切りたいで

す。どれだけ暑くなっても本州よりはマシ(多分)！と思えば何とかなる気が

します…(笑) 
 ここ最近では AI の技術の進歩がめまぐるしいようですね。とて

も興味はあるものの、時間の余裕もなく、私はまだ様子見段階で

す。イラストレーターは最も打撃を受けるであろう業界なので、

無視は出来そうもないですね。上手く活用して効率化を図り、可

能性の幅を広げる事が出来れば理想ですが、メンタルがやられる

危険性もありそうなので、手を出すには中々の覚悟が必要かなと

思っています。 
人間としての真価が問われる時代ですね。嫌だなあ…。今のと

ころはマイナスに捉えがちですが、最新のテクノロジーの話は好

きなので、これからどうなっていくのか気になるところ…！ 

 



 

 

 

すっかり色とりどりになった景色にも慣れはじめ、この辺りには池やダムがと 

てもたくさんあることが分かりました。そして、水辺にはたくさんの生物が集ま 

るのですね♪ 

さて、私もカフェノアールに勤務しはじめて半年が経ち、café の仕事にも少し 

慣れはじめたかなと、感じています。 

           春に始まったパスタメニューもご好評をいただき、現在は随時３種類のパスタ 

をご用意して皆さまに喜んでいただいています。暑い日も増えてきて、ノアール 

でもソフトクリームやパフェのご注文が増えて参りました。 

北海道の短く美しい夏、食を通しても楽しんでいただけるよう頑張っていま 

す。 
☏ ０１６５－２６－９５１８ 

 

 

地域おこし協力隊 の Facebook
フ ェ イ ス ブ ッ ク

 ページ http://www.facebook.com/kembuchicok/ 

 

 

             

 

 

 
 
 
 
 

〈中田隊員〉 

 
 
 
           思ったよりも暑いなぁと感じながらも、すっかり夏の色に変わった北海道を満 

喫し、仕事も遊びも頑張っています。自然も人も冬とは正反対の環境を感じ、カ 
フェノアールでも「夏らしさ」を意識したメニューで営業をスタートしていま

す。怪獣街道絵画展も第２期が始まり、１期とは違う作品展示を始めました。それに加えて、７月はフ

ィギア展示イベントも開催予定しています。 
 飲食なしでも気軽に入店し、展示などを楽しんでいただけたら嬉しいです♪ 

 

カフェノアール ☎０１６５－２６－９５１８ 

 

〈久保田隊員〉 
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先日、牧場オープンからずっと人気者だったオスのオレンジが老衰で

亡くなりました。アルパカの寿命は 15～20 年と言われている中で、オレ

ンジは今年で 18 歳でした。 
とても個性的なアルパカで、他のアルパカたちがひたすら草を食べた

り、お客さんからエサをもらっている中、オレンジだけはいつも柵で仕

切られた向こう側にいるメスのアルパカたちを眺めながら一頭でウロウ 
ロ歩き回っている姿が印象的でした。他のアルパカたちとはあき

らかに違う様子に気に留めるお客さんも多く、オレンジにはたく

さんのファンもいました。 
そんなオレンジですが、歳のせいもあり、座ることも多くなっ

てきて、時折咳き込むこともあってスタッフ一同心配していまし

たが、先日、いつもの様に朝の畜舎掃除にいくと自力で立ち上が

ることが出来ない状態となっており、その日の午後に息を引き取

りました。 
その後ブログ等でオレンジのことを知り、電話やメッセージを

くれたり、花を持ってきてくれるお客さんもいて、改めてオレン

ジがたくさんの人に想われていたのだなと感じました。現在牧場

には、11 頭のアルパカがいますが、その中にはオレンジと同じ

く高齢のアルパカもいるので、今後はまた気を引き締めて飼育に

努めていきたいと思います。 


